

Ai愛労連

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町9-7

労働会館東館3F

TEL 052-871-5433

FAX 052-871-5618

URL <http://wwwairoren.gr.jp>

2023年10月号

発行人 竹内 創

363

10月からの最賃1027円周知と
最賃1500円実現を求める
アクション(宣伝)

日時 10月2日(月) 18:00~19:00

場所 名古屋駅桜通口交番前

内容 シールアンケート、スピーチ、ビラ配布など

最賃・公務員賃金・年末一時金、大幅引き上げ必要 秋のとりくみを来春闘へつなげよう

今年の人勧では、官民格差は、俸給表水準で0・96%、一時金は0・1月分の改善となりました。物価高騰で厳しい生活を送る公務員への賃上げとしては不十分な部分もあります。それでも、26年ぶりの1%に近い改定率、久しぶりに全世代の俸給表が改善されるなど、私たちの運動が反映した結果にもなっています。政府に一日も早い「完全実施」の閣議決定と、各省



愛知国公

(国交労組)

炭竈 康志さん

府の非常勤職員が四月に遡り、賃金・一時金を改善できるよう予算確保等を求めてとりくみを強化していくたいと思います。

また、給与制度のアップデートの骨格案が示されました。課題や問題点を明らかにしつつ、中高年層の給与の在り方を検討させ、能力・実績主義の強化を持ち込ませないとりくみも重要なと考えています。

23春闘では4度のストから、7回目の団交でペア3000円の上積みと夏期一時金の上積みを獲得することができました。団交の中で会社側の発言に「物価上昇分をカバーできていない部分もある」「毎年少しづつでもアすることを考えています。春闘での前進を生かしさらなる要求実現へ向けて奮闘します。

蒲郡市は今年の4月より国の基準を上回る地域手当(0→3%)の支給を粘り強い組合要求で実現しました。しかし、一般職より低い現業職賃金、上限が見えない物価高騰で、同じネギ1本買うことにも生計費に大きく影響します。

豊橋市では、6月に発生した台風の影響で、

全職員への人勧の完全実施を

23春闘の前進を生かして

生計費原則に基づく賃上げを



評議員会には評議員、執行部など64人が参加。討論では秋季年末闘争に向けて12人が発言しました。

愛労連は8月21日に名古屋市人事委員会へ、31日に愛知県の事務会へ要請をおこないました。8月7日に出された人事院勧告は、近年で最高の引き上げでも、物価高騰を後追いするだけで、生活改善には遠く及ばない引き上げでした。愛労連や公務員共闘が各職場の状況を訴え、人勧からの更なる賃金改善や会計

年度任用職員の賃金改善・処遇改善などを要請しました。

9月7日には名古屋市人事委員会が國の人勧を上回る引き上げ勧告を出しました。月例給は4102円(1・06%)引き上げ、平均年間給与では10万6000円の引き上げとなり、じつに26年ぶりの1%を超える改定率となります。

愛労連は9月2日、労働会館東館ホールで第1回評議員会を開催し、秋季年末闘争の意思統一をおこないました。評議員会の中では、実質賃金が下がり続けるもとで、来春闘で大幅賃上げを実現するため、この秋の公務員賃金確定闘争や民間一時金闘争へ全力をあげることを意思統一しました。

公務・民間すべての労働者の大幅賃上げで、歴史的な物価高騰から国民のいのちと暮らしを守る、来春を見据えた秋のたたかいに突入します。

愛労連は9月2日、労働会館東館ホールで第1回評議員会を開催し、秋季年末闘争の意思統一をおこないました。評議員会の中では、実質賃金が下がり続けるもとで、来春闘で大幅賃上げを実現するため、この秋の公務員賃金確定闘争や民間一時金闘争へ全力をあげることを意思統一しました。

公務・民間すべての労働者の大幅賃上げで、歴史的な物価高騰から国民のいのちと暮らしを守る、来春を見据えた秋のたたかいに突入します。

評議員会は、緊縮経済、民営化、公衆衛生への攻撃に対する患者ケア改善に向けた挑戦することを目指し、アメリカ、アフリカ、アジア、欧州の14か国での看護師および医療従事者組合のリーダーたちが2013年に集まり、設立した▼すべての国で、労働者たちは行動しており、ストライキやその他の大きな抗議によって、保守的な政府やグローバル化された企業暴力に課せられた緊急措置に立ち向かっている。このような行動をよりうまく調整し、国際連帯により、互いの支援を提供していくのだ▼ILO看護条約や夜業条約をまとめ批準するつもりのない日本政府に強く働きかけているには、日本国内の運動だけでは弱い。他国の医療・福祉労組と連携を図り、国際な枠組みに入っていく事が重要なとの提案事項に、思わず拍手を送りたいと思った。諸外国と比べると圧倒的に少ない日本の看護師。10人に1人が離職するこの現状を打開する為にも、ぜひともこの運動を強めたい。そして夢と希望をもって看護師になつた若者をまもつていきたい。(C)



①名古屋市、②愛知県への要請

秋の組織拡大月間(10~12月)で1万人との対話を

いっしょに声上げよう



月間に先駆けて、郵政産業ユニオンは、休暇削減の周知と「組合であらかじめに声上げよう」と導入阻止を呼びかけるビラ配布で組合加入も呼びかけています。

郵政産業ユニオンは、休暇削減は正のため」と削減され、各1日となってしまします。このままでは正規職組がこれに応じてしまいま

した。このままでは正規職員の休暇が非正規社員との格差は正のため」として削減され、各1日となつてしまします。

みます。小学生は「いま、北朝鮮が日本にミ

たのですか」と手紙を書きま

るルールになりました」

と疑問を投げかけましたが、岸田首相は何一つ答えを示していません。

OPINION オピニオン

政府の大軍拡路線、東京都世田谷区の小学6年生が岸田首相に、「なぜ防衛費をあげるので

か」「なぜ自衛隊は攻められるのですか」と手紙を書きました。小学生は「いま、北朝鮮が日本にミ

たのですか」と手紙を書きま

るルールになりました」と疑問を投げかけましたが、岸田首相は何一つ答えを示していません。

国と東電が「ALPS処理水」の海洋放出を強

いいました」と疑問を投げかけましたが、岸田首相は何一つ答えを示していません。

業ユニオンは中央本部の提起に呼応し、名古屋市内の郵便局前での宣伝行動などくりこんでいます。

8月23日の名古屋北郵便局を皮切りに、9月7日に名古屋港郵便局前で宣伝行動を実施。愛労連は宣伝活動に参加するとともに、愛労連内の各組合にも参加を呼びかけました。

日本郵政グループは、春闘で正規職員へのベアの代償として正規職員の夏期冬期休暇を削減するとし、組合に入つて不利益変更はね返そう

2009年、田中さんは契約途中に派遣切りにあり、親子心中まで考えましたが、「娘のいるち

と自殺を踏みとどまり、三菱電機と派遣会社を相手にした裁判に立ち上

りました。2013年の判決では、雇用は認められませんでしたが、三菱

電機の偽装請負と派遣法違反が認められました。

田中さんは「人をもの

ように扱つた三菱電機に

いたたかう仲間たち NO.159

三菱派遣切り争議、14年のたたかいがゴー

あきらめなかつた14年

多くの支援に大きく感謝

電機・情報ユニオン愛知支部 書記長 藤崎俊子

2023年6月29日、三菱電機派遣切り争議が

解決しました。14年間の大

困難なたたかいでした

が、多くのみなさんが

支え、声を上げなければな

りません。世田谷の小

学生のように話し合い、行

動していくではありませんか。

これが政権の実態です。

職場の仲間や友人らと

の会話で権力を批判し意

見することに躊躇する

必要はありません。私たち

の仕事や生活に直結す

ることであり、大いに考

え、声を上げなければな

りません。世田谷の小

学生のように話し合い、行

動していくではありませんか。

これが政権の実態です。

職場の仲間や友人らと

の会話で権力を批判し意

見することに躊躇する

必要はありません。私た

の仕事や生活に直結す

ることであり、大いに考

え、声を上げなければな

りません。世田谷の小

学生のように話し合い、行

動していくではありませんか。

これが政権の実態です。

職場の仲間や友人らと

の会話で権力を批判し意

見することに躊躇する

必要はありません。私た

の仕事や生活に直結す

ることであり、大いに考

え、声を上げなければな

りません。世田谷の小

学生のように話し合い、行

動していくではありませんか。

これが政権の実態です。

職場の仲間や友人らと

の会話で権力を批判し意

見することに躊躇する

必要はありません。私た

の仕事や生活に直結す

ることであり、大いに考

え、声を上げなければな

りません。世田谷の小

学生のように話し合い、行

動していくではありませんか。

これが政権の実態です。

職場の仲間や友人らと

の会話で権力を批判し意

見することに躊躇する

必要はありません。私た

の仕事や生活に直結す

ることであり、大いに考

え、声を上げなければな

りません。世田谷の小

学生のように話し合い、行

動していくではありませんか。

これが政権の実態です。

職場の仲間や友人らと

の会話で権力を批判し意

見することに躊躇する

必要はありません。私た

の仕事や生活に直結す

ることであり、大いに考

え、声を上げなければな

りません。世田谷の小

学生のように話し合い、行

動していくではありませんか。

これが政権の実態です。

職場の仲間や友人らと

の会話で権力を批判し意

見することに躊躇する

必要はありません。私た

の仕事や生活に直結す

ることであり、大いに考

え、声を上げなければな

りません。世田谷の小

学生のように話し合い、行

動していくではありませんか。

これが政権の実態です。

職場の仲間や友人らと

の会話で権力を批判し意

見することに躊躇する

必要はありません。私た

の仕事や生活に直結す

ることであり、大いに考

え、声を上げなければな

りません。世田谷の小

学生のように話し合い、行

動していくではありませんか。

これが政権の実態です。

職場の仲間や友人らと

の会話で権力を批判し意

見することに躊躇する

必要はありません。私た

の仕事や生活に直結す

ることであり、大いに考

え、声を上げなければな

りません。世田谷の小

学生のように話し合い、行

動していくではありませんか。

これが政権の実態です。

職場の仲間や友人らと

の会話で権力を批判し意

見することに躊躇する

必要はありません。私た

の仕事や生活に直結す

ることであり、大いに考

え、声を上げなければな

りません。世田谷の小

学生のように話し合い、行

動していくではありませんか。

これが政権の実態です。

職場の仲間や友人らと

の会話で権力を批判し意

見することに躊躇する

必要はありません。私た

の仕事や生活に直結す

ることであり、大いに考

え、声を上げなければな

りません。世田谷の小

学生のように話し合い、行

動していくではありませんか。

これが政権の実態です。

職場の仲間や友人らと

の会話で権力を批判し意

見することに躊躇する

必要はありません。私た

の仕事や生活に直結す

ることであり、大いに考

